

Limpieza del canal de la calle Pancho Costa

Escrito por Administrador
Domingo, 18 de Julio de 2021 00:00

{besps}medioambiente18072021|width=215|height=143{/besps}

La Dirección de Medio Ambiente, con la colaboración constante de las compañeras y compañeros del Movimiento Evita, continúa con las tareas de limpieza e higiene en la ciudad para seguir avanzando en el cuidado del ambiente y salud de las y los roqueperenses. En esta oportunidad se retiraron los residuos arrojados al canal de la calle Pancho Costa.